

MTB-Challenge Waldviertel-Bad Großpertholz

MTB-Challenge Waldviertel-Bad Großpertholz

Ein Erlebnisbericht vom Downhill-Michl.....

Am 17. Mai war es für mich wieder Mal Zeit das Rennjahr 09 mit einem MTB-Rennen zu starten – warum eigentlich nicht, dachte ich mir.

3 unterschiedliche Strecken standen zur Auswahl und wie es sich für einen ordentlichen MTBer gehört habe ich natürlich die Classic-Variante mit 71km und 2100hm ausgewählt und das gerade mal mit ca. 500 MTB-Kilometern in den Waden!

Das Rennen begann gleich mit einer knackigen Steigung am Ziel vorbei. Das Wetter war wie bestellt – Sonnenschein und ca. 25 Grad nach ein paar Regentagen zuvor. Dementsprechend präsentierte sich auch der Boden – tief und feucht.

Die Strecke war sehr selektiv und bietet neben steilen Anstiegen auch harte Downhills. Ich musste an diesem Tag sehr oft die kleinen Gänge benutzen und manchmal war es unumgänglich das Bike zu schieben. Nach ca. 25km kam die Abzweigung zu den beiden kürzeren Strecken und ich dachte mir was hast du dir da wieder mal angetan. Wie bei vielen anderen Rennen, befanden sich auch auf dieser langen Runde nur max. 130 Starter! Egal – weiter ging es und ich dachte mir, wo sind bloß die km bergab die ich mich andauern bergauf schinde! Kaum ging es wieder mal bergab, begrüßte mich schon wieder der nächste Anstieg *juhu*.

Ich konnte dann doch noch den ein oder anderen Starter überholen und nach ständigen Blicken auf meinen Radcomputer, neigte sich das Rennen für mich schön langsam dem Ende zu. Doch ein Highlight erwartete mich noch und zwar jener Downhill, vor dem uns der Zielsprecher gewarnt hatte. Über Steine, besser gesagt, Felsen und Wurzeln ging es noch mal ziemlich hart in Richtung Ziel.

Am Ende reichte es für mich mit einer Zeit von 4:13:41 zum 67. Platz von 101 gewerteten Startern.

Fazit: Schöne Strecke – extrem Kräfte raubend und ein tolles Erlebnis! Das nächste Jahr jedoch mit ein paar Kilometern mehr.